



Saint-Laurent, le 4 mai 2018

À : Commission des ligues régionales/Associations de hockey mineur

Re: Adhésion Ligue de Hockey Métropolitaine Junior AA

Bonjour à tous,

Au fil des dernières années, notre ligue régionale Junior AA a vu passer le nombre d'équipes de 10 à 5. Devant la précarité de la situation, le conseil d'administration a regardé différentes options et tout récemment une entente de principe est intervenue entre la Ligue de Hockey Métropolitaine Junior AA et Hockey Lac St-Louis afin que nos équipes adhèrent au sein de la ligue dès le début de la saison 2018-2019.

Lors de la saison 2017-2018, la LHMJAA regroupait 7 équipes provenant des régions de Richelieu, Laval et Montréal. Nous sommes persuadés qu'en adhérant à la ligue pour l'an prochain que le niveau de jeu se verra revampé et beaucoup plus intéressant pour l'ensemble des participants.

Au cours des prochaines semaines, nous vous tiendrons informés des développements à ce sujet et des rencontres qui seront nécessaires avec le bureau de direction de la LHMJAA afin que la saison 2018-2019 puisse débuter de la bonne façon pour l'ensemble des intervenants.

Merci de l'attention portée à la présente et de transmettre celle-ci à vos membres.

Jean-Pierre Fortier
Président Hockey Lac St-Louis

Sylvain Mc Sween
Directeur-général Hockey Lac St-Louis

c.c. Conseil d'administration Hockey Lac St-Louis
Jean-Michel Martel, Coordonnateur Hockey Lac St-Louis
Nina Lauzon, Coordonnatrice-adjointe Hockey Lac St-Louis
Steve Downey, Arbitre en chef Hockey Lac St-Louis
Jean-Bernard Mercier, Directeur cadre-élite Hockey Lac St-Louis